
令和7年５月２日（金）

◎ 参観授業

◎ PTA総会

校長スケッチ

今年度１回目の参観授業でした。連休の谷間での開催にもかかわらず、たくさんの保護者

の方がお見えになってくださったことに感謝いたします。生徒たちはいつも以上に集中して

学習に取り組むことができていたようです。

今回のPTA総会では、近年の部活動の活動実態に合わせて「生徒派遣費会計」の名目を

「生徒活動支援費会計」へと変更すること、交通費の集金を増額すること、PTA規約を一

部改正（代議員の男女規定の廃止）すること、といった提案がなされましたが、いずれも

賛成多数で承認されました。今後とも時代の変化に合わせながら、PTA活動の見直しを進

めて参りたいと思います。

PTA総会の後は、引き続き学級や部活動ごとの懇談が実施されました。各学級では担任

からクラスの様子や校外研修のことについての説明が、部活動では顧問から運営方針や年

間計画についての説明がありました。


